

Marinekameradschaft Göttingen feiert 115jähriges Bestehen

Im Rahmen eines Stiftungsbrunchs mit weit über 100 Teilnehmern feierte die Marinekameradschaft (MK) Göttingen vor kurzem ihren 115. Geburtstag. Am 16.03.1902 von 19 ehemaligen Angehörigen der Kaiserlichen Marine als Marineverein gegründet, gehört die MK heute mit rund 140 Mitgliedern zu den größten Marinekameradschaften im Deutschen Marinebund.

Der MK-Vorsitzende und Leiter des Landesverbands Süd-Niedersachsen, Holger Quentin, konnte unter den Anwesenden u.a. eine Delegation der Marine- und Reservistenkameradschaft Kassel aus dem benachbarten Hessen sowie Gäste aus der lokalen Politik begrüßen. Im Rahmen der Veranstaltung fand eine Tombola mit insgesamt 200 Preisen statt, deren Losverkauf insgesamt 276 Euro einbrachte. Der Erlös geht an die Psychagogische Kinder- und Jugendhilfe Göttingen-Hagenberg (vormals Jugendhilfezentrum), mit welcher die MK eine langjährige Patenschaft pflegt, und soll der Finanzierung einer gemeinsamen Veranstaltung Anfang August 2017 dienen.

Musikalische Glückwünsche überbrachte der Shantychor der MK mit einem kleinen Auszug aus seinem neuen Konzertprogramm. Beim rustikalen Mittagsbuffet mit Spanferkel und diversen Beilagen konnten sich die Gäste stärken – für Vegetarier war u.a. mit Käsespätzle gesorgt.

Daneben gab es eine visuelle Rückschau auf das 30jährige Bestehen des ehemaligen Marineheims der MK im Jahr 2008, das 35jährige Bestehen des Shantychors im Jahr 2009 sowie zahlreiche Bilder aus der ersten Dekade des 21. Jahrhunderts.

Heinz Neumeister, Gründungsmitglied des Shantychors, ist mittlerweile im 43. Jahr aktiver Sänger. Er wurde im Rahmen der Veranstaltung zum neuen Ehrenmitglied der MK ernannt. Außerdem wurden gleich drei Damen als neue Mitglieder begrüßt.

Den Abschluss der gemütlichen Veranstaltung bildete ein Dessert- und Kuchenbuffet, bevor die Veranstaltung am Nachmittag gemächlich ausklang.

Text: Holger Quentin, Fotos: Iris Quentin



Heinz Neumeister wird als neues Ehrenmitglied feierlich in der MK Göttingen begrüßt. Abgebildet von links: Ludwig Beyland (Beisitzer), Natalien Erbach (Schriftführerin), Axel Rach (2. Vorsitzender), Heinz Neumeister, Uwe Lampe (Schatzmeister), Holger Quentin (1. Vorsitzender)



Musikalische Glückwünsche kamen vom Shantychor der MK.

[Zurück zur Übersicht](#)